

Cuba pour la diversification de ses offres exportables

Image not found or type unknown



Sur la photo, Ruben Ramos, à gauche, et Alexander Bogatir. Photo: Prensa Latina

La Havane, 3 nov. (RHC).- «Cuba doit diversifier son commerce extérieur en termes de marchés et de produits, et renforcer le développement réalisé en matière de ressources humaines, a déclaré ce lundi Rubén Ramos, vice-président de la Chambre de Commerce de Cuba.

Dans des déclarations à Prensa Latina, Rubén Ramos a souligné la nécessité d'identifier les potentialités dans de multiples secteurs et d'encourager les actions des provinces afin de récupérer la place perdue pour ce qui dans des biens et services exportables.

Le vice-président de la Chambre de Commerce de Cuba a évoqué la possibilité de percer le marché russe avec des produits de l'agroalimentaire, de l'industrie pharmaceutique, de la biotechnologie et des services médicaux.

«Pour ce faire, il est nécessaire de connaître le marché russe, d'identifier les options et les opportunités, et de se mettre en relation avec des clients potentiels dans ce pays qui par son étendue peut offrir de nouveaux créneaux pour placer des marchandises cubaines», a-t-il signalé.

Pour sa part, le représentant commercial de la Russie à Cuba, Alexander Bogatir, a déclaré à Prensa Latina qu'en dépit des liens traditionnels entre les deux pays, Cuba doit accroître ses échanges bilatéraux avec la Russie, en particulier compte tenu du scénario de pandémie mondiale et de l'augmentation des sanctions économiques unilatérales des États-Unis contre la plus grande des Antilles.

Alexander Bogatir a souligné que bien que la Russie fasse partie des dix pays ayant le plus grand volume de commerce extérieur avec Cuba, il est nécessaire de faire un pas en avant, ce qui est possible compte tenu de l'augmentation de la nomenclature exportable de l'île.

«On peut penser aux fruits de mer, aux fruits tropicaux et aux produits pharmaceutiques, mais il est tout aussi important de créer des industries ou des entreprises industrielles et il existe déjà des projets dans les domaines des transports, de la métallurgie et de l'énergie», a fait remarquer Alexander Bogatir.

«Actuellement, a-t-il ajouté, des travaux sont menés dans le domaine de l'énergie, pour la modernisation de l'usine métallurgique d'acier et sur les chaînes de montage automobile».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/238606-cuba-pour-la-diversification-de-ses-offres-exportables>



Radio Habana Cuba